



## Frais de déplacements

Par **Maman heureuse**, le **11/05/2025** à **14:08**

Bonjour,

Séparé, le papa de mon fils part à plus de 500km avec sa nouvelle compagne, c'est moi qui a la garde de mon fils, est ce que j'ai un risque de faire certains déplacements ou de participer aux frais de déplacements? Ça serait quand même injuste car je n'ai rien demandé et je fais déjà plus de 80km par jour pour aller au travail. Merci d'avance pour vos réponsesw

Par **Zénas Nomikos**, le **12/05/2025** à **01:13**

Bonjour,

vous pouvez écrire au JAF pour lui exposer toutes vos difficultés.

Par **Maman heureuse**, le **12/05/2025** à **08:47**

Bonjour merci pour votre réponse, je vais justement devant le JAF, je lui exposerai mes difficultés à ce moment là merci. Belle journée

Par **youris**, le **12/05/2025** à **10:30**

bonjour,

c'est au parent qui se déplace de prendre en charge les frais supplémentaires générés par sa décision.

salutations